

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Pasar Minggu gedung bupati (Gebu) Tasikmalaya merupakan kegiatan pasar yang diadakan setiap hari Minggu di depan halaman kantor bupati. Kegiatan Pasar Minggu ini membantu masyarakat dalam beraktivitas, mulai dari transaksi jual beli barang dan jasa, berolahraga dan banyak lainnya. Hal ini menjadikan Pasar Minggu Tasikmalaya hal yang penting bagi aktivitas masyarakat. Namun terdapat rumusan masalah yang muncul, yaitu kurangnya informasi tentang kegiatan apa saja yang ada di Pasar Minggu Gebu Tasikmalaya ini. Menurut hasil kuesioner pada Gambar II.32 bahwa 94.1% responder tidak pernah melihat informasi mengenai Pasar Minggu Gebu tersebut, dan sebesar sebesar 5,9% pernah melihat informasi dalam bentuk visual mengenai Pasar Minggu Gebu. Hal ini dapat disimpulkan bahwa kurangnya informasi mengenai Pasar Minggu. Oleh karena itu, perancang membuat media informasi berupa konten instagram sebagai media penyebaran informasi tentang kegiatan Pasar Minggu Gebu Tasikmalaya. Dengan adanya media informasi yang dirancang untuk khalayak diharapkan dapat membantu meningkatkan potensi daerah Tasikmalaya khususnya di bidang wisata, dan juga menjadi sumber informasi yang berguna bagi khalayak.

Pada perancangan konten instagram ini menampilkan beberapa konten yang menjadi sumber informasi, seperti kegiatan dan daya tarik yang dimiliki Pasar Minggu Gebu, letak geografis Pasar, dan fasilitas lainnya. Pada perancangan konten ini format file yang digunakan adalah Jpeg dan video.

V.2 Saran

Dalam perancangan media informasi ini diharapkan dapat bermanfaat bagi masyarakat baik dalam hal informasi maupun komunikasi. Dalam perancangan ini juga terdapat kekurangan dalam laporan penelitian dan perancangan dari segi materi. media yang memiliki kekurangan baik dari segi format maupun desain dan kekurangan pada segi visual yang kurang informatif atau lainnya. Oleh karena itu diharapkan untuk laporan

penelitian dan perancangan yang dibuat kedepannya memiliki data ataupun materi yang lebih lengkap. Media yang dirancang agar lebih sempurna dan segi visual yang menarik dan informatif. Selain itu, kepada dosen pembimbing serta dosen penguji dapat memberikan ilmu, saran dan kritik yang dapat membangun. Sehingga dapat menjadi ilmu yang bermanfaat dan berguna bagi masyarakat.